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令和６年度 神楽まちづくり推進協議会の会議概要

●第 1回 令和６年５月２１日（火） 午後６時３０分～午後８時１５分

神楽公民館「講座室」 出席委員 １２名

＜内容＞

・会長に佐藤（郁）委員，副会長に中條委員を選出した。

・協議会の会議ルールを確認した。

・協議会の年間スケジュール，「神楽まちづくり推進プログラム」の構成等及び「地域まちづくり

推進事業補助金」の概要について，事務局から説明を受けた。

・令和５年度に取り組んだ４つの事業を令和６年度も継続実施することなど，前期協議会からの

引継事項を確認した。

・旭川医大主催「健康セミナー」について，今年度の実施内容及び旭川医大からの協力依頼に応

じることを確認した。

・次回以降の協議会について，原則２か月おきの奇数月の第３火曜日に開催することを確認した。

●第２回 令和６年７月１６日（火） 午後６時３０分～午後７時５５分

神楽公民館「講座室」 出席委員 １０名

＜内容＞

・神楽まちづくり推進プログラム「市への要望・地域からの提案」に対して，市の担当部局の考

え方（回答）を掲載した資料を配付し，今年度末に同プログラムの見直しを行う際の検討資料

とすることを確認した。

・今年度取り組んでいる「神楽地区子どもの居場所づくり事業」「神楽地区高齢者の居場所づくり

事業」の実行委員会会長から，進捗状況の報告を受けた後，各委員に４つの継続事業の実行委

員会への所属希望を伺った。

・「地域の課題（身近な困り事など）」に関して，各委員から提出された課題や意見を整理して，

次回以降に解決策について意見交換を行うことを確認した。

●第３回 令和６年９月１７日（火） 午後６時３０分～午後８時０５分

神楽公民館「講座室」 出席委員 ８名

＜内容＞

・旭川医大主催「健康セミナー」について，事務局から実施結果の概要報告を受けた。

・今年度取り組んでいる「神楽地区子どもの居場所づくり事業」，「神楽地区高齢者の居場所づく

り事業」，「神楽地区エコな地域づくり事業」の各実行委員会会長から，進捗状況の報告を受け

た。

・「地域の課題（身近な困り事など）」について，課題解決を妨げる要因や，課題の解決に向けて

意見交換を行い，多くの意見や関連情報について発言があったが結論には至らず，次回以降も

検討を継続することとした。
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●第４回 令和６年１１月１９日（火） 午後６時３０分～午後８時００分

神楽公民館「講座室」 出席委員 ９名

＜内容＞

・神楽本町地区社会福祉協議会所属の委員から退任届が提出されたことについて，事務局から報

告があった。

・「地域まちづくり推進協議会の在り方について」地域活動推進課から説明を受けた後，質疑応答

を行った。（地域活動推進課主幹 1名が出席）

・今年度取り組んでいる「神楽地区子どもの居場所づくり事業」，「神楽地区高齢者の居場所づく

り事業」，「神楽地区エコな地域づくり事業」について，実行委員会会長から進捗状況の報告を

受けた。また，未実施の「神楽まち協広報誌発行事業」について，今後の方針が示された。

・「地域の課題（身近な困り事など）」について，これまで意見交換した課題は，別団体が対応済

みであることや，地域の他の団体が解決すべき課題であることなどから，神楽まち協として事

業化を検討すべき課題ではないと判断し，新たな事業は実施しないことを確認した。

●第５回 令和７年１月２１日（火） 午後６時３０分～午後８時２０分

神楽公民館「講座室」 出席委員 １１名

＜内容＞

・新たに就任した，神楽本町地区社会福祉協議会所属委員の自己紹介を行った。

・今年度取り組んでいる４つの事業について，実行委員会会長から進捗状況の報告と併せて，次

年度の継続実施の意向を確認した。

・前期協議会からの引継事項である，特定の委員に過度な負担がかかっている現状を改善するた

めの方策及び，補助金以外の財源確保に向けた料金設定の検討について，実行委員会会長に確

認した。

・事務局が作成した，神楽まちづくり推進プログラムの見直しに係る参考資料を基に，削除等見

直すべき項目や，その理由について事務局から説明を受けた後，削除等見直すべき項目の検討

を行った。検討の結果を反映させたプログラム案を，次回会議において確認することとした。

●第６回 令和７年３月１８日（火） 午後６時３０分～

神楽公民館「講座室」

＜内容（予定）＞

・神楽まちづくり推進プログラムの改訂についての最終確認。

・令和６年度の取組事業について，各実行委員会の代表委員から事業完了（予定）の報告。


